

TOURNAI

Trois films de choix pour le 57^e gala de cinéma du Lions



Après le film, petit moment de partage autour d'un buffet. © D.R.

En ce début d'année scolaire, les membres du Lions ont décidé de ne pas attendre le mois de mai pour organiser leur traditionnel gala de cinéma. Ce 57^e gala aura donc lieu ce vendredi 17 septembre. « C'est un gala de dernière minute. D'habitude nous l'organisons en mai mais ce n'était pas possible cette année. Et comme les conditions le permettent désormais, nous avons décidé en dernière minute d'organiser notre gala. Le premier a eu lieu en 1964. À l'époque nous avons visionné les Parapluies de Cherbourg. Nous avons commencé trois ans après le début du club puisque nous fêtons cette année les 60 ans de la création du club », indique Richard Paris, membre du Lions.

« Le gala est notre gros événement de l'année, même si nous sommes encore limités dans le nombre puisqu'on ne peut accueillir que 200 personnes par salle. Nous proposons comme chaque année trois films. Ils seront suivis pas un buffet et des desserts ».

25 € POUR LE FILM ET LE BUFFET

Le carton d'entrée est au prix de 25 € et comporte l'entrée pour le film ainsi que la suite de la soirée. L'accueil a lieu à Imagix à partir de 19h. Les films débutent à 20h. « Notre actuel président est Philippe De Coninck, depuis le mois de juillet. Il succède à Jérôme Alard et Philippe sera le seul à connaître deux galas sous sa présidence puisque nous pouvons déjà annoncer que nous organiserons notre prochain gala en mai 2022 ».

Les membres du Lions ont vécu une année particulière et n'ont pas pu organiser d'événements pour récolter des fonds. « C'est vrai qu'à part quelques réunions en visioconférence, nous ne nous sommes pas vus l'an dernier. Mais malgré le Covid, nous n'avons perdu aucun membre et tout le monde est bien présent parmi les membres actifs. Nous n'avons pas pu organiser nos événements phares. La seule chose que nous avons organisée, c'est une vente de fraises de Lesdain, qui a très bien fonctionné. Ça a permis de récolter un peu d'argent, même si heureusement nous avons de la réserve. Mais le gala nous a quand même bien manqué puisque le plus gros de l'argent que nous récoltons nous vient des sponsors lors du gala de cinéma.

UNE AIDE AUX SINISTRÉS

Même si le Lions Club Cathédrale n'a pas pu récolter autant d'argent que les années précédentes, il a tout de même soutenu plusieurs œuvres. « Nous soutenons comme chaque année la Maison du Pichou et l'Étape, deux œuvres qui nous tiennent à cœur. Et cette année, nous avons été particulièrement touchés par les inondations qui ont frappé la Belgique. Nous avons donc donné 1.500 € aux Lions locaux afin qu'ils apportent de l'aide sur place ».

CÉLINE DELCROIX

à noter Infos et réservations pour le gala auprès de Richard Paris : 0473/78.61.23.

Les films

Drame, comédie ou thriller

Comme chaque année, le Lions Club Cathédrale prend soin de choisir des films variés afin de répondre aux envies et aux goûts de chacun. « La commission de gala, présidée par Philippe Delhaye, a choisi trois films de très grande qualité, dont un film français et un thriller en avant-première ».

Ce vendredi, les spectateurs pourront en effet découvrir un film en avant-première, le film **Still Water** de Tom Mc Carthy, avec Matt Damon, Camille Cottin et Abigail Breslin. L'intrigue se déroule à Marseille. « Un foreur de pétrole interprété par Matt Damon vient de l'Oklahoma et débarque à Marseille pour soutenir sa fille qui purge une peine de prison, accusée d'un meurtre qu'elle nie avoir commis. Il est confronté au barrage de la langue et aux différences culturelles ». Le film est présenté hors-compétition au Festival de Cannes 2021

La comédie retenue est **Les deux Alfred**, de Bruno Podalydès, avec Sandrine Kiberlain, Denis Podalydès et Bruno Podalydès. Le film fait partie de la Sélection Officielle de Cannes.

« Alexandre, chômeur déclassé, a deux mois pour prouver à sa femme qu'il peut s'occuper de ses deux jeunes enfants et être autonome financièrement. Problème : The Box, la start-up très friendly qui veut l'embaucher à l'essai a pour dogme : « Pas d'enfant ! », et Séverine, sa future supérieure, est une « tueuse » au caractère éruptif. Pour obtenir ce poste, Alexandre doit donc mentir... La rencontre avec Arcimboldo, « entrepreneur de lui-même » et roi des petits boulots sur applis, aidera-t-elle cet homme vaillant et déboussolé à surmonter tous ces défis ? ».

Le dernier film retenu est le drame **Désigné Coupable**, de Kevin Macdonald avec Tahar Rahim, Jodie Foster, Shailene Woodley, Benedict Cumberbatch. Ce film est une histoire vraie. « Capturé par le gouvernement américain, Mohamedou Ould Slahi est détenu depuis des années à Guantánamo, sans jugement ni inculpation. À bout de forces, il se découvre deux alliées inattendues : l'avocate Nancy Hollander et sa collaboratrice Teri Dun-